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Со вступительным словом к участни-
кам форума обратился Председатель ЦК 
КПРФ, лидер Народно-Патриотических 
сил России Геннадий Зюганов.  Он под-
черкнул, что на данный момент имеется 
два выбора: или социализация жизни на 
планете, или дальнейшая агрессия, диктат 
и фашизация, что неизбежно приведет к 
самому губительному конфликту и уничто-
жению всего живого. Но КПРФ сделает 
всё возможное, чтобы на планете был 
мир, и восторжествовали гениальные 
идеи и практика ленинско-сталинской мо-
дернизации. За последнее время прошли 
три выдающихся форума, которые пока-
зывают значимость левоцентристского 
поворота. В апреле прошёл международ-
ный антифашистский форум в Минске, где 
приняли участие представители 50 стран. 

Говоря о конкретных условиях победы 
России над внешними противниками, Г.А. 
Зюганов развил тезис о необходимости 
смены курса. В качестве примера он при-
вёл политику главы Республики Хакасия 
В.О. Коновалова.  По мнению лидера 
КПРФ, этот опыт следует распространить 
этот опыт на всю страну. Одновременно 
Зюганов сделал акцент на необходимо-
сти сплочения общества для победы. Ре-
шение поставленной задачи диктует не-
обходимость пресечения антисоветизма 
и русофобии. 

Особое внимание глава Компартии 
уделил великому Подвигу СССР 1945 
года. Отдав дань уважения героизму Со-
ветского Союза, Зюганов напомнил, что 

залогом победы над нацизмом была 
реализация активно продвигаемых В.И. 
Лениным и И.В. Сталиным идей по 
строительству социализма, по собира-
нию и укреплению страны на базе прин-
ципов справедливости, дружбы наро-
дов, уважения к человеку труда. 

Первый заместитель председателя 

ЦК КПРФ Юрий Афонин подчеркнул,  что 
Компартия намерена довести содержа-
ние обращения «Будущее с Лениным» до 
сторонников левых сил и до населения 
нашей страны, и рассказал о первых ре-
зультатах противодействия коммуни-
стов антисоветизму и русофобии: 

прежде всего, удалось добиться сохра-
нения памятников советской эпохи. 
Юрий Вячеславович подчеркнул, что, 
говоря о сохранении истории, следует 
помнить, что только КПРФ имеет идей-
ную основу, чётко преподносит образ 
будущего.  Афонин также напомнил об 
удвоении рядов партии как о ключевой 

задаче коммунистов и упомянул о за-
планированных на ближайшее время 
мероприятиях. 

О благотворном влиянии ленинско-
сталинских идей рассказал и Владимир 
Кашин. Он подчеркнул, что эти идеи объ-
единяют народ, прогрессивные и патрио-
тические силы, нацеливают на борьбу за 
социализм.  Кашин провёл параллели 
между событиями сегодняшнего дня и 
роковыми периодами 1918 и 1941 гг., 
когда В.И. Ленин и И.В. Сталин вдохно-
вили страну на борьбу за независи-
мость. Владимир Кашин сообщил об от-
стаиваемой Компартией программы По-
беды и  напомнил, что в её основу зало-
жено принятие бюджета развития. Без 
левого поворота Россия не сможет спра-
виться с вызовами времени. 

С докладами также выступили Нико-
лай Коломейцев, Роман Кононенко, 
Александр Ивачёв, Алексей Сокол, Та-
мара Головачёва и другие коммунисты.  

Подводя итоги мероприятия, Геннадий 
Зюганов напомнил собравшимся о тех 
свершениях, которых наша страна до-
стигла благодаря гению Владимира Иль-
ича. «Всё, что делал Ленин, было впер-
вые», – заявил он. Также Председатель 
ЦК КПРФ отметил, что сегодня коммуни-
сты продолжают лучшие традиции тех, кто 
закладывал основы советского госу-
дарства. «Мы боремся за справедливую, 
сильную, социалистическую родину», – 
подчеркнул он.

России нужен левый поворот!
2 декабря в режиме онлайн-конференции состоялось Все-

российское партийное собрание «В будущее – с Лениным!».

Законопроект, который, увы, не 
был принят, предполагал, что су-
пермаркеты будут обязаны писать 
на ценниках цену за килограмм, 
так что хитрые продавцы больше не 
смогут потихоньку уменьшать упа-
ковки различных продуктов до 0,9, 
а то и 0,8 килограмм. Это должно 

было прекратить введение людей в 
заблуждение. Но нет. Теперь не 
прекратит. 

Конечно, и сам законопроект до-
вольно половинчатый. Цена за ки-
лограмм на ценнике всё ещё остав-
ляет маркетологам слишком много 
возможностей запутывать покупа-

теля. Кроме неё, нужна ещё и стан-
дартизация объёмов. Собственно, 
тут даже придумывать ничего не 
надо, в Евросоюзе ещё в прошлом 
веке разработали отличные пра-
вила для магазинов на этот счёт, 
можно было бы просто взять их и 
позаимствовать. Но понятно, что у 

нас, чай, не Фран-
ция какая, мы 
идём иным путём. 

Неудивителен и 
тот факт, что мадам 
Баталову, 13-крат-
ную чемпионку Па-
ралимпийских игр, 
18-кратную чем-
пионку мира, 43-
кратную чемпионку 
Европы, а также 
Депутата Феде-
рального Собрания 
РФ VIII созыва и 
члена комитета 
Госдумы по физ-
культуре и спорту, 
проблемы россиян, 
озабоченных подо-
рожанием яиц и 
картошки, волнуют 
мало – в лучшем 
случае даст совет 

идти в бизнес или объяснит, что го-
сударство не просило тут рождаться.  

Удивительно другое. Недавно по 
инициативе Генпрокуратуры Рос-
сии в ГОСТ были внесены измене-
ния требований к фасовке и упа-
ковке товаров первой необходи-
мости. Теперь производители сли-

вочного и подсолнечного масла, 
вермишели, сахара, соли, муки, 
риса, пшена, чёрного чая и других 
продуктов первой необходимости, 
желающие заявить о соответствии 
ГОСТу, должны будут продавать 
упаковки только разрешённого 
объёма. Например, гречку будут 
расфасовывать по 500, 1000 и 
2000 грамм, а молоко – по 200, 
250, 500, 1000 и 2000 миллилит-
ров. Соблюдение новых правил 
фасовки социально значимых то-
варов будут контролировать лично 
органы прокуратуры. То есть депу-
таты Госдумы хотя бы номинально 
не могут выступать на стороне не-
добросовестных маркетологов. То-
гда почему же правящая партия 
утопила народный законопроект? 

И вот тут придётся немного углу-
биться в экономику. Впереди вы-
боры, а цены на продукты растут. 
Резкое их повышение возмутило 
бы россиян ещё больше, поэтому 
депутаты и выбрали такой изящный 
подход, как шринкфляция. 

Этот термин, который впервые 
использовала британская эконо-
мистка Пиппе Мальмгрен в 2015 
году, означает уменьшение массы, 
объёма или количества товара в 
упаковке при той же цене. В итоге 
единица товара становится до-
роже: потребитель получает 
меньше продукта за те же деньги. 
Роста цены покупатель не видит, но 
в итоге всё равно платит больше. 
Одновременно с уменьшением 
массы производители могут менять 
в худшую сторону и рецептуру про-
дукта. Помните ресторан из фильма 
«Вокзал для двоих», где разбавляли 
всё, кроме мороженого? Его со-
трудники занимались именно 
шринкфляцией. 

Сокращение размеров невоору-
жённым глазом не заметно. В 
апреле 2024 года можно уже и про-
демонстрировать настоящие цены, 
а пока электорат лучше злить не 
сильно: поворчит в соцсетях, а до 
выборов остынет. 

 
Александра Смирнова

Большой брат  
отвлёкся 

 Помните старый анекдот? В Японии 
придумали робота, который ловит воров, 
за пять минут в Токио он поймал 50 пре-
ступников, в Чикаго – 100, ну а в Москве 
его самого своровали. Но реальность, как 
известно, опережает даже самую светлую 
мечту, и на фоне того, что недавно про-
изошло на самом деле, этот анекдот вовсе 
не кажется смешным. На модернизации 
системы «Безопасный город», объединяю-
щей умные камеры, способные распозна-
вать лица, украли почти все деньги. 

Признаки мошенничества при расходовании бюд-
жетных средств, выделенных для системы «Безопас-
ный город», обнаружила главная военная прокура-
тура. В ноябре ведомство направило материалы 
проверки в Военно-следственное управление След-
ственного комитета по Москве. 

Возможный ущерб оценивается в 620 миллионов 
рублей – это практически полная сумма, которая 
предназначалась для научных исследований и 
опытно-конструкторских работ. Головным исполните-
лем научно-исследовательских работ, ставших пер-
вым этапом проекта по модернизации «Безопасного 
города», стал национальный центр информатизации 
«Ростеха», выиграв тендер на 670 миллионов. Работы 
начали выполнять в 2020 году по заказу МЧС. Пред-
полагалось, что будут созданы новые технические и 
правовые стандарты для «Безопасного города», в том 
числе и регулирующий проект федерального закона. 

Источники сообщают, что прокурорская проверка 
началась в сентябре 2022 года по обращению со-
ветника министра по чрезвычайным ситуациям Да-
ниила Мартынова. Один из собеседников отметил, 
что после запуска процедуры МЧС отказалось пере-
водить деньги центру информатизации за финаль-
ный акт работ. По словам источника информагент-
ства, речь идет о сумме в 171,3 млн рублей. 

Адвокат Владимир Герасименко, представляю-
щий интересы сотрудников научно-исследователь-
ского центра, отметил, что научная работа проде-
лана, техническое задание выполнено, акты заказ-
чиком подписаны, деньги уплачены. «Допускаю, что 
у заказчика могли поменяться требования к «Без-
опасному городу» – тем более задачу ставили и вели 
одни представители МЧС, а принимать стали другие», 
– изящно вышел из ситуации адвокат. 

Александра Смирнова

Голосуй –  
не голосуй… 

 
В соцсетях недавно разгорелся большой скандал. Ни-

когда такого не было, и вот опять – депутат Госдумы 
Римма Баталова во время голосования дважды крик-
нула своим коллегам «не голосуем», в результате чего 
законопроект был отклонён. Всё бы ничего, но тема уж 
очень острая: «честная цена» для граждан.


